

令和6年12月2日  
岩 保 育 園



今年のカレンダーも残すところあと一枚になりました。冬の訪れとともに12月がやってきました。寒い季節だからこそ、お日様の暖かさがよくわかります。

園庭に大型遊具が完成し、「きょうもきょうりゅうのゆうぐであそぶ？」と朝からワクワクして登園して来る子どもたち。朝やお昼の時間に滑り台や平均台をしたり、クライミングをしたりと体全体を使って楽しんでいきますよ。少しずつ寒くなってきてはいますが、園庭でたくさん体を動かし、元気いっぱい冬を過ごしていきたいと思います。

感染症が流行り始める時期です。子どもたちと手洗い・うがいの大切さを確認し、感染予防に努めていきたいと思います。



## 生活発表会、楽しみ！

12月20日（金）の生活発表会に向け、劇や楽器の役割決めを行いました。劇の役は、絵本を見て「この役やってみたいな！」「これに決めた！」と子ども達が決めました。楽器は新しくウッドブロックや大太鼓を取り入れた6つの中から実際に叩いてみたり音を鳴らしてみたりして、一人ひとりやりたい楽器を選びました。どんな役や楽器を選んだのか楽しみにしていて下さいね♪

子ども達は一つ大きくなり、一人ひとつの台詞や振り付けなどにも挑戦します。自分たちで進めていくので大変な部分もありますが、頑張っていて取り組んでいるので、ぜひご家庭でもたくさん励ましの声掛けをしてあげて下さい。ぜひ当日をお楽しみに！！



## ☆ おねがい ☆



厚手の上着を着て登園する時期になりました。ハンガーを使用して上着を管理します。子どもたちが自分でチャックやボタンができるよう、お家でも練習してみてください。